

Conferencia Plenaria

Aproximaciones al lenguaje y la música a partir de la teoría de la información

Damián Zanette

Resumen

Se discutirán posibles aplicaciones de métodos inspirados en teoría de la información para establecer estructuras estadísticas en la música. Estos métodos ya han sido aplicados exitosamente al lenguaje, revelándose escalas de contenido semántico, patrones de largo alcance y universales lingüísticos. Su extensión a la música puede brindar herramientas poderosas para el análisis estadístico cuantitativo.